

Bericht zum 2. Regional Liga / Baden-Cup Lauf am 28.04.2019 in der OG Mannheim Feudenheim.

Am 28.04.2019, durfte die OG Mannheim Feudenheim, bereits zum 2. mal einen Lauf der Regional Liga / Baden-Cup ausrichten. Es war der zweite Lauf von drei. Das vorhergesagte Wetter ließ leider nichts Gutes hoffen. Umso mehr, freuten sich die Teilnehmer, als es dann doch noch trocken blieb. Das beflügelte so manchen! Unser Richter Fritz Heusmann, stellte den Startern, anspruchsvolle und sehr schöne Parcours. Es hat großen Spaß gemacht, diese Parcours zu laufen. Jeder fieberte mit seinem Mannschaftsmitglied mit. Man hörte ein erleichtertes Aufschreien, wenn wieder ein Team seinen Hund sicher in's Ziel bringen konnte. Die Mannschaftsturniere sind einfach viel emotionaler und aufregender, als die einfachen Turniere. Ja, sie sind besonders! Um diese besonderen Erlebnisse zu haben, reisen die Teilnehmer schon ganz schön weit an. Die Teilnehmer der Mannschaften aus Bühl-Eisental, Sennfeld und Konstanz, hatten die weiteste Anfahrt. Dagegen war es für Heidelberg Dossenheim, Ketsch und Bretten Rinklingen fast ein Katzensprung nach Mannheim Feudenheim.

Am Ende eines aufregenden Turniertages standen die ersten drei platzierten Mannschaften fest.

Platz 1 Mannheim Feudenheim

Platz 2 Sennfeld

Platz 3 Bretten Rinklingen.

Wir sind alle gespannt auf das Finale bei der OG Sennfeld im Juni!

